

## INDUSTRIA

## Para los sindicatos europeos del metal, la salida de la crisis pasa por la industria

Reunidos en Montreuil (París), invitados por la CGT francesa, sindicalistas españoles, italianos, belgas y franceses rechazan los llamamientos a la austeridad y reclaman inversiones y la creación de empleos en la industria.

La Federación de Industria de La Rioja participó en este encuentro, el pasado 30 de abril, donde más de 150 sindicalistas europeos debatieron sobre el desarrollo de la industria europea y del empleo. Esta iniciativa se inscribe en el marco de la programación del congreso de la Federación Europea del Metal, así como en el proyecto de acercamiento de las Federaciones de Industrias europeas.

¿Y si la salida de la crisis pasa por la industria? Esa es la sólida convicción que anunciaron los dirigentes de las federaciones sindicales del metal de varios países europeos (España, Bélgica, Italia, Portugal, Alemania, Francia).

En estos últimos años, la industria ha sido sacrificada en aras de la especulación. En el transcurso de los dos últimos años, este sector ha perdido 3,8 millones de empleos, "resultado no sólo debido a la crisis, sino también del abandono de la política industrial por parte de la Comisión Europea", denunció Felipe López, de FI-CCOO.

Los metalúrgicos europeos reclaman por lo tanto un cambio de rumbo, el desarrollo de un país, por



lo tanto del conjunto de Europa, pasa por el desarrollo de la industria y con empleos de calidad. Y hacen un llamamiento a la apertura de un debate en el marco de la UE sobre la industria y la política industrial.

Sin respuesta a las necesidades de la gente, sin otro reparto de las riquezas, sin el establecimiento de un verdadero diálogo social que se apoye en la democracia, sin una política que combine

desarrollo humano sostenible y desarrollo de la investigación y de la innovación al servicio del empleo, sin la creación de un polo europeo de financiación no existirá un desarrollo del empleo industrial. Es este el mensaje que desean transmitir las organizaciones sindicales.

Europa no saldrá de la crisis si se encierra en unas medidas que conducen a una austeridad reforzada y nuevos recortes en los presupuestos sociales. ■

## SERVICIOS A LA CIUDADANÍA

## Los trabajadores de la residencia de personas mayores de Lardero se concentran para que el Gobierno cubra los recortes

La FSC-CCOO está denunciando los recortes que en materia de personal lleva a cabo la Administración riojana en sus centros asistenciales. La Administración deja de cubrir los tercios de jornada y vacaciones de los trabajadores que ya están presupuestados.

Esto supone una pérdida importante de la calidad asistencial que percibe el residente, un aumento de la carga de trabajo de los empleados de las residencias y pérdida de empleo público.

Mientras a la Administración riojana se le llena la boca echando piedras al Gobierno central por los recortes a los que son sometidos, a este Gobierno regional no le tiembla el pulso a la hora de:

–Otorgar subvenciones a todas las organizaciones, sean o no de interés público.

–Privatizar y otorgar a una empresa acusada de maltrato infantil servicios como Residencia Iregua, que nos cuesta a todos los riojanos más de 1,5 millones de euros al año.

–Duplicar los servicios, (o sea Vivienda, Turismo, Medio Ambiente, etc.).

–Reformar una consejería como Servicios Sociales, con merendero incluido.

–Crear una bodega en la Grajera, que nos está costando a los riojanos millones de euros, para después adjudicar el servicio a sus afines.

Y ahora van y nos cuentan que no hay dinerito para suplir al personal.

Y ahora van y nos cuentan que no hay dinero para crear empleo público.

Y ahora van y nos cuentan que hay elecciones al Parlamento de La Rioja.

Pues los trabajadores de la Residencia de Mayores de Lardero ya están sufriendo en sus carnes este despropósito y llevan manifestándose frente al palacete todos los jueves desde hace un mes.

La FSC-CCOO seguirá apoyando a los manifestantes en la defensa de sus derechos hasta que la Administración riojana reconozca y subsane su error en materia de personal.

Desde la FSC-CCOO reclamaremos, como siempre hemos hecho, que la Administración riojana cumpla con los acuerdos. ■